



ЛЕТНЕЕ меню

summer menu

9 БАЗИЛИКОВЫЙ МУСС С КЛУБНИКОЙ 450Р 125г

Basil mousse with strawberries

Освежающий летний десерт из базиликового мусса с ароматной клубникой.

Refreshing summer dessert of basil mousse with fragrant strawberries.

10 ГАРГАРИ САНГРИЯ 390Р 250мл

Gargari Sangria

Сангрия на основе грузинского белого сухого вина Ркацители с добавлением свежих фруктов и абрикосового бренди.

Georgian Sangria. Dry white wine Rkatsiteli with fresh fruit and apricot brandy.

11 САПЕРАВИ ШПРИТС 390Р 250мл

Saperavi Spritz

Коктейль на основе игристого вина и абрикосового бренди с ярким насыщенным вкусом граната и арбуза.

Cocktail based on sparkling wine and apricot brandy with a bright rich taste of pomegranate and watermelon.

САПЕРАВИ ШПРИТС (Б/А) 290Р 250мл

Saperavi Spritz (Alcohol - free)

Безалкогольный коктейль на основе тоника со вкусом граната и арбуза.

Alcohol - free cocktail based on tonic with pomegranate and watermelon flavor.

12 ВАРДИ ШПРИТС 390Р 250мл

Vardi Spritz

Коктейль на основе игристого вина и бренди со вкусом красных ягод, цитрусовых и абрикоса.

Refreshing sparkling wine and brandy with the taste of red berries, citrus and apricot.

ВАРДИ ШПРИТС (Б/А) 290Р 250мл

Vardi Spritz (Alcohol - free)

Безалкогольный ягодный коктейль со вкусом малины, вишни, цитрусовых и абрикоса.

Alcohol - free berry cocktail with raspberry, cherry, citrus and apricot flavors.

Данное меню является рекламным буклетом, за подробной информацией обращайтесь к менеджеру. Все цены указаны в рублях.



1 САЛАТ С УТКОЙ И КЛУБНИКОЙ

Salad with duck and strawberries

Легкий салат с уткой и свежей клубникой, рукколой, придающей салату пикантную горчинку и цитрусовой заправкой.

Light salad with duck and fresh strawberries, arugula for a spicy bitterness, and citrus dressing.

690P
250g

2 САЛАТ С ТУНЦОМ

Salad with tuna

Салат из нежного обжаренного филе тунца с ароматным сельдереем, огурцами, редисом и листьями салата.

Salad of tender fried tuna fillet with fragrant celery, cucumbers, radishes, and lettuce.

750P
220g

3 АССОРТИ ПЕРЦА РАМИРО

Assorted ramiro peppers

Холодная закуска в виде рулетиков из кисло-сладкого перца рамиро, нежной творожно-сырной и ореховой начинками.

Cold appetizer consisting of sweet and sour ramiro pepper rolls, tender curd cheese and nut fillings.

390P
170g

4 ТАРТАР С ТУНЦОМ И ОВОЩАМИ

Tartar with tuna and vegetables

Тартар из нежного филе тунца и печеных овощей на хрустящих, воздушных, рисовых чипсах.

Tartar of tender tuna fillet and baked vegetables on crispy rice chips.

540P
150g

*Please inform your waiter if you are allergic to any of the foods.

5 ОКРОШКА НА КВАСЕ

Okroshka with Russian kvass

Традиционный летний холодный суп на квасе с отварным цыпленком, свежими овощами и отварным яйцом.

Traditional summer cold kvass soup with boiled chicken, fresh vegetables, and boiled egg.

290P
300g

ОКРОШКА НА МАЦОНИ

Okroshka with Georgian matsoni

Грузинское прочтение классического летнего супа на основе мацони с добавлением тархуна и кинзы, с отварным цыпленком и свежими овощами.

Georgian recipe of the classic summer soup with boiled chicken, fresh vegetables, and matsoni topped with tarragen and cilantro.

290P
300g

6 ХОЛОДНЫЙ БОРЩ

Cold borsch with ham

Холодный суп с ярким вкусом, приготовленный на свекольном отваре, со свежим хрустящим огурцом и ветчиной.

Cold soup with a bright taste, cooked in beetroot broth, with fresh crispy cucumber and ham.

320P
340g

7 ХАЧАПУРИ С ГОВЯДИНОЙ

Khachapuri with beef

Мясной пирог с начинкой из томленной говядины, маринованными огурцами и пикантным соусом.

Meat pie stuffed with stewed beef, pickled cucumbers, and spicy sauce.

350P
180g

8 ЧАХОХБИЛИ С КРЕВЕТКАМИ

Chakhokhbili with shrimp

Рагу из овощей с обжаренными до золотистой корочки креветками.

Vegetable stew with golden brown fried shrimp.

690P
300g

*Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты.